

きりしま さほすて だより



長い長い梅雨がやっと明けましたが、14日には霧島市で1時間に75ミリという激しい雨が降り、天降川が河川敷まで溢れ、車が水没したり、あちこちが冠水し、浸水の被害が発生しました。みなさま被害に遭われていらっしゃるのではないでしょうか？

梅雨が明けたものの暑い日差しが照りつける毎日… 部屋から出たくなくになりますね！しかし、お祭りや花火大会などイベント盛りだくさんな夏!!夏!!夏!!!!

霧島サポステ前も先日行われた霧島夏祭りで賑わっていました♪

海や川なども楽しさいっぱいですよ！でも水難事故等にはくれぐれもお気をつけください！！自分の身は自分で守りましょう★

まだまだ暑い毎日が続きますので、体調管理に気をつけてお過ごしください(〇)



霧島国分夏祭り



先日、霧島国分夏祭りが開催されました。
毎年必ずと言っていいほど雨が降るこの祭りは、
今年もいつも通り雨の中行われました。
サポステ事務所の目の前で行われるので迫力満点です。
利用者の方も多く参加されたようです。



サポステの様子

FMきりしまのラジオ体操
で気分をリフレッシュ

学童の草刈や側溝の清掃をさせていただきました。
暑い中での作業おつかれさまでした。





霧島サポートステーションは8月1日より新しい事務所でスタートします！
 国分駅から歩いて3分、国分ハローワークからは歩いて1分もかからない場所ですので、気軽に来ていただけると思います(^o^)
 外観や事務所内のレイアウトなど、どうしようかとスタッフ一同毎日悩んでいます(笑)
 少しでもリラックスできる空間を試行錯誤しながら、明るい事務所をつくってまいります！！



サポステ玄関に観葉植物仲間入りしました
 ♪事務所を引っ越す際に、お世話になった
 大家さんがくださったものなんです☆
 大切に育てさせていただきます。
 大家さんお世話になりました(*˘˘*)



* ホテイアオイ
 *
 *メダカと相性抜群で
 7~10月に高い花が



face a book



霧島・大隅若者サポートステーション

TEL 0995-73-7866
 FAX 0995-73-7867



home page



<http://ja-jp.facebook.com/kirishimaosumisaposte>

<http://kirishima-oosumi-sapo.roukyou.gr.jp>